



La revista TEMAS para el debate acaba de publicar el artículo de Sergio Tezanos Vázquez, coordinador de investigaciones de la Cátedra, “Ayuda oficial española al desarrollo: ¿tiempos de crisis?”.

En este artículo Tezanos critica el recorte anunciado por el Gobierno en las cifras Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) como medio para reducir el déficit público que ha acumulado nuestra economía desde que estallara la crisis económica. De este modo, el recorte de gasto público da al traste con las expectativas de potenciación de la AOD española (tanto en términos de recursos, como de capacidades de gestión). De acuerdo con las declaraciones de la Secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, el recorte ascenderá a 800 millones de euros entre 2010 y 2011 (300 millones el primer año, y otros 500 millones el segundo), y afectará especialmente a las contribuciones a los organismos multilaterales de desarrollo (aunque ya afectan a las subvenciones de la AECID a las iniciativas de la sociedad civil). En total, en dos años se recortará en casi un 9% el presupuesto de AOD, con lo que el Gobierno renuncia a su aspiración de unirse a los cinco países que actualmente cumplen el veterano objetivo del 0,7 (Noruega, Suecia, Dinamarca, Holanda y Luxemburgo).

Acceda al artículo completo, pinchando [aquí](#)